

Tarea # 8

Cementerio

Considero que un cementerio o camposanto es el lugar donde se depositan los restos mortales o cadáveres. Dependiendo de la cultura del lugar, los cuerpos pueden introducirse en ataúdes, féretros o sarcófagos, o simplemente envolverse en telas, para poder ser enterrados abajo de tierra, o depositados en nichos, mausoleos, criptas u otro tipo de esculturas. También son utilizados para enterrar las cenizas de personas cremadas, las cuales son guardadas en un cofre o urna.

La palabra cementerio viene del término griego **Koimétérion**, que significa dormitorio, porque según la creencia cristiana, en el cementerio los cuerpos dormían, hasta el día de la resurrección. A los cementerios católicos se les llama también **camposantos**, dado que en pisa, cuando atendiendo a medidas de higiene la autoridad ordenó cerrar el cementerio, el cual había sido construido en el siglo XIII dentro de la ciudad, el terreno fue cubierto con una gran capa de tierra, que las galeras pisanas habían traído de los lugares Santos de Jerusalén.

La mayoría de cementerios se destinan a cadáveres humanos. Pero actualmente ya existen cementerios de animales.

Los Cadáveres

Un cadáver es un cuerpo muerto, en especial el de una persona, desde la antigüedad tomó medidas para eliminar los cadáveres, normalmente, mediante sepulturas o fosas excavadas en el suelo, donde el cuerpo se descompone por la acción de gusanos y bacterias.

Se describen cinco estados principales en el proceso de descomposición: fresco, hinchado, de putrefacción activa, de putrefacción avanzada y seco o de restos. Estas dos fases contribuyen al proceso de descomposición química, que disgrega los principales componentes del cuerpo.

El cuerpo comienza a hincharse, tras lo que se inicia la destrucción progresiva de los tejidos.

Según las condiciones, esta fase conocida como colicativa, puede durar desde 96 horas hasta 12 meses, periodo trás del cual empieza la reducción del esqueleto.

La descomposición cadavérica, abarca una serie de procesos físico-químicos desintegradores consecutivos, cuyo tiempo de inicio y termino es dependiente de factores internos y externos que envuelven al cadáver. El órgano que se descompone más rápido en un cadáver es el bazo, el intestino y el estómago, así como el útero de una embarazada.

Tarea # 8

Protección de la Salud en relación con los alimentos

"Que tú alimento se abstus medicina y tu no medicina se abstus alimento". La idea es de que las dietas nutritivas y seguras favorecen la buena salud. Existe al menos desde la antigüedad. Debemos saber que comer y que no. Ahora que hay tantas personas enfermas por el coronavirus, los riesgos que corren se incrementan por las dietas poco saludables que agravan enfermedades preexistentes, y en gran parte del mundo, una enfermedad es además sinónimo de pérdida de ingresos. La dieta es un factor fundamental para el estado de salud de las personas en todo el mundo. La alimentación no es una preocupación secundaria. La malnutrición también debilita de forma importante el sistema inmunológico de las personas, aumentando las posibilidades de que se enfermen, queden postradas y muieran a causa de la enfermedad, las carencias de hierro, yodo, ácido fólico, vitamina A y zinc. Son las más comunes, con más de 2,000 millones de personas afectadas en todo el mundo. El azúcar oculta no solo aumenta el riesgo de morbilidad y mortalidad, sino que también contribuyen a un crecimiento deficiente.